

COMENTARIOS

Universidades Globales

La educación superior, al abrirse al mundo, no solo promueve el intercambio cultural, académico y de investigación, sino que es fundamental para formar ciudadanas y ciudadanos globales comprometidos con los grandes desafíos del siglo XXI, como la sostenibilidad, la innovación y la inclusión.

Como Universidad Arturo Prat (UNAP) en un mundo cada vez más conectado, sabemos que la colaboración entre culturas y países es importante, por ello el pertenecer a redes internacionales como el Consejo de Rectores por la Integración de la Subregión Centro Oeste de Sudamérica (CRIS-COS), la Asociación Internacional de Universidades vinculadas a la Organización de Estados Iberoamericanos Grupo La Rábida, la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP) y la Organización de Universidades Interamericanas (OIU), entre otras, nos permite abrir la puerta a experiencias transformadoras para estudiantes, docentes y personal administrativo.

Hoy nuestra comunidad tiene acceso a becas y pasantías que posibilitan hacer modalidad estudiantil, académica y administrativa que enriquecen su desarrollo, ya sea aprendiendo nuevos conocimientos e idiomas, conociendo otras culturas y expandiendo sus horizontes. Aprendizajes fundamentales para especializarse en áreas clave, dejando una huella profunda en la formación integral.

Además, en la UNAP recibimos a estudiantes extranjeros en pregrado y



Queremos ser una Universidad verdaderamente global, donde cada experiencia internacional es una inversión valiosa”.

Alberto Martínez,
rector Universidad Arturo Prat

postgrado, que eligen nuestra Institución como un lugar para complementar sus estudios, enriqueciendo nuestras aulas y fomentando una educación más diversa e inclusiva.

En un mundo tan interconectado, la internacionalización no es un lujo, sino una necesidad que contribuye a que nos fortalezcamos en todos los niveles, preparándonos también para destacar en escenarios globales cada vez más competitivos.

Queremos ser una Universidad verdaderamente global, donde cada experiencia internacional es una inversión valiosa en el desarrollo personal y profesional de toda nuestra comunidad.